

2017

# INDIKATOR KINERJA UTAMA



PENGADILAN NEGERI BIAK

KELAS II

Jalan Majapahit No.1 Biak

BIAK - PAPUA 98117

## INDIKATOR KINERJA UTAMA

NO	KINERJA UTAMA	INDIKATOR KINERJA UTAMA	PENJELASAN	PENANGGUNG JAWAB	SUMBER DATA
5.	Peningkatan efektifitas pengelolaan penyelesaian perkara	a. Persentase berkas yang diregister dan siap didistribusikan ke Majelis b. Persentase penyampaian pemberitahuan relaas putusan tepat waktu, tempat dan para pihak c. Prosentase penyitaan tepat waktu dan tempat d. Ratio Majelis Hakim terhadap perkara e. Persentase responden yang puas terhadap proses peradilan	a. Perbandingan antara jumlah berkas yang masuk dengan jumlah berkas yang diserahkan ke Majelis Hakim. b. Perbandingan antara jumlah putusan yang tepat waktu dengan jumlah perkara, c. Perbandingan jumlah penyitaan yang tepat waktu dan tempat dengan jumlah perkara d. Perbandingan antara Jumlah perkara dengan jumlah majelis hakim e. Perbandingan antara hasil putusan perkara dan proses peradilan dengan responden.	Panitera Pengadilan Negeri Biak	Laporan Bulanan Laporan Tahunan
6.	Peningkatan tertib administrasi perkara	Persentase berkas yang deregister dan siap didistribusikan	Perbandingan antara berkas perkara yang diterima dipengadilan tingkat pertama dengan berkas perkara yang didistribusikan.	Panitera Pengadilan Negeri Biak	Laporan Bulanan Laporan Tahunan
7.	Peningkatan penyediaan sarana dan prasarana	Persentase pengadaan sarana dan prasarana	Perbandingan jumlah pengadaan sarana dan prasarana yang diusulkan dengan pengadaan sarana dan prasarana yang telah dilaksanakan/direalisasikan.	Sekretaris Pengadilan Negeri Biak	Laporan Bulanan Laporan Tahunan

## INDIKATOR KINERJA UTAMA

NO	KINERJA UTAMA	INDIKATOR KINERJA UTAMA	PENJELASAN	PENANGGUNG JAWAB	SUMBER DATA
1.	Peningkatan penyelesaian perkara	a. Persentase perkara yang diselesaikan b. Persentase sisa perkara yang diselesaikan	a. Perbandingan antara perkara yang diminutasi dengan jumlah perkara yang deregister b. Perbandingan antara sisa perkara yang diminutasi dengan jumlah sisa perkara.	Panitera Pengadilan Negeri Biak	Laporan Bulanan Laporan Tahunan
2.	Peningkatan aksesibilitas masyarakat terhadap peradilan (acces to justice)	a. Persentase perkara prodeo yang diselesaikan b. Persentase perkara yang dapat diselesaikan dengan cara <i>zitting plaat</i> c. Persentase (amar) putusan perkara (yang menarik perhatian masyarakat) yang dapat diakses secara <i>on line</i> dalam waktu maksimal 1 hari kerja sejak diputus	Perbandingan jumlah proses perkara yang sudah diminutasi dan dapat dilihat di website Pengadilan Negeri.	Panitera Pengadilan Negeri Biak	Laporan Bulanan Laporan Tahunan
3.	Peningkatan kualitas sumber daya manusia	a. Persentase pegawai yang diusulkan mengikuti diklat b. Persentase pegawai yang lulus diklat	a. Perbandingan antara sumber daya manusia yang diusulkan mengikuti diklatan dengan jumlah yang mengikuti diklat. b. Perbandingan antara sumber daya manusia yang lulus diklat dengan jumlah yang mengikuti diklat.	Sekretaris Pengadilan Negeri Biak	Laporan Bulanan Laporan Tahunan